

Usain Bolt perd sa médaille d'or du 4 fois 100 mètres à Beijing



La Havane, 26 janvier. (RHC/AFP).- Le grand bolide jamaïquain des pistes a officiellement perdu l'une de ses médailles d'or olympiques. Il s'agit de la médaille dorée qu'il avait décrochée à Beijing en 2008, au 4 fois 100 mètres. La raison ? Dopage. Ce n'est pas lui qui a consommé des substances interdites mais son co-équipier Nesta Carter.

Usain Bolt qui a bâti sa légende sur la base de ses triplés d'or aux 100, 200 et au 4 fois 100 mètres, aux JO de 2008, de 2012 et de 2016, voit maintenant son compte d'ors olympiques rabaissé de 9 à 8.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/119646-usain-bolt-perd-sa-medaille-dor-du-4-fois-100-metres-a-beijing>



Radio Habana Cuba